
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年第１０回（１０月） 
 

農業委員会総会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



１．日時及び場所   令和元年１０月９日（水） 

開 会１０時００分 閉 会１０時２２分 

 

２．開催場所     吉富町フォーユー会館 ３階会議室 

 

３．出席委員 

委員の定数     １４名 

   出席委員数     １３名 

   欠席委員数      １名 

出席委員の氏名  

奥家 信弘  横川 信友 

             賀部 正直  菊  啓治 

             堤  久英  太田 克弘 

井上 幸子  髙橋 初美 

後藤  進  重吉 信之 

若山 清敏  末棟 洋一 

          守口 正典 

 

欠席委員の氏名   高原 孝幸   

 

農地利用最適化推進委員２名出席（定数２名）堤 實  井上 福美 

 

 

４．付議事項 

議 案 

・議案第２２号 農地法第５条第１項の規定による許可申請書について 

  報告事項 

   ・農地利用最適化交付金事業について 

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局職員 赤尾 慎一、守口 元子、川口 彩 

 

６．会議の概要 

 

 



 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

奥家会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥家会長 

 

 

守口委員 

 

 

 

奥家会長 

 

 

 

各委員 

 

奥家会長 

 

委員の皆さんおはようございます。 

皆様方には何かとお忙しい中ご出席いただきまして有難うござ

います。それでは、ただ今より令和元年第１０回（１０月）総会

を開催いたします。本日は、高原委員が都合により欠席の連絡を

いただいておりますので、委員１３名での開催となります。 

それでは開会に先立ちまして奥家会長よりご挨拶をお願いいた

します。 

 

それでは、ただいまから令和元年第１０回（１０月）の総会を

開催いたします。まず、議事録署名人の指名をいたします。議事

録署名人には井上委員、後藤委員のお二人を指名いたします。 

それでは、議事に入ります。「議案第２２号農地法第５条第１

項の規定による許可申請書について」を上程いたします。事務局

より説明をお願いします。 

 

それでは１ページをご覧ください。「議案第２２号農地法第５ 

条第１項の規定による許可申請書について」です。 

第２２－１号 

申請農地：吉富町大字小犬丸３８１番９ 畑 １４２㎡ 

譲 渡 人：吉富町大字小犬丸○○番地 Ｍ・Ｓ 

譲 受 人：吉富町大字小犬丸○○番地 Ｍ・Ｈ 

転用目的：一般住宅 

（その他議案内容朗読及びＰ１からＰ１０説明） 

農地区分については第３種農地であります。 

よろしくご審議願います。 

 

それでは、地元委員の守口委員さん、申請地の状況など何か補

足説明がありましたらお願いします。 

 

この申請については、事務局からの説明のとおり、現在同居の

息子さん家族が隣の空き家を壊して申請地と併せて住宅を建て

るものです。これについての問題等はありません。 

 

守口委員及び事務局から説明並びに報告がありました。 

ただ今より質疑を受けたいと思います。発言のある方は挙手を

お願いします。 

 

（質疑なし） 

 

ございませんようでしたら、議案第２２－１号については承認

することにご異議はござませんか。 



 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥家会長 

 

 

菊委員 

 

 

 

奥家会長 

 

 

 

各委員 

 

奥家会長 

 

 

各委員 

 

奥家会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

（異議なし） 

 

それでは、議案第２２－１号に関しては承認することとします。 

続きまして、「議案第２２－２号」を上程いたします。事務局 

より説明をお願いします。 

第２２－２号 

申請農地：吉富町大字広津７５４番２ 田 ６７㎡ 

譲 渡 人：行橋市南大橋○○ Ｎ・Ｙ 

譲 受 人：吉富町大字広津○○番地 Ｔ・Ｎ 

転用目的：駐車場 

（その他議案内容朗読及びＰ１１からＰ１５説明） 

農地区分については第３種農地であります。 

よろしくご審議願います。 

 

それでは、地元委員の菊委員さん、申請地の状況など何か補足

説明がありましたらお願いします。 

 

この申請については、この土地が田であったことについて、所

有者も知らなかったと聞きました。Ｔさんが駐車場として利用す

ることで、これについての問題等はありません。 

 

菊委員及び事務局から説明並びに報告がありました。 

ただ今より質疑を受けたいと思います。発言のある方は挙手を

お願いします。 

 

（質疑なし） 

 

ございませんようでしたら、議案第２２－２号については承認

することにご異議はござませんか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、議案第２２－２号に関しては承認することとしま 

す。続きまして、次に、報告事項があります。事務局から説明

をお願いします。 

 

それでは、議案１６ページをご覧ください。「農地利用最適化

交付金事業」についてです。 

（Ｐ１６からＰ１８説明） 

 

 



 

奥家会長 

 

 

 

 

 

事務局 

次に、その他として「情報交換」となっていますが、何か 

質疑や情報交換いただくような案件をお持ちの方がございまし

たらお願いします。 

その他特になければ次回の総会の日程ですが、事務局よりお 

願いいたします。 

 

予定どおり、１１月８日（金）１０：００からフォーユー 

会館での開催を提案しますがどうでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、これをもちまして令和元年第１０回（１０月）総会

を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

 

１０時２２分 閉会 

 

 


